

レインボーだより

2025年 2月1日 社会福祉法人 健翔会 レインボー保育園
〒841-0014 鳥栖市桜町 1434-1 Tel 0942-84-0120
ホームページ <http://www.kensyoukai.or.jp> 発行責任者 緒方 克成

○園長より○

厳しい寒さが続くこの頃です。園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。子どもたちは薄着の習慣が身に付き、園庭ではなわ跳び、鬼ごっこ、ボール遊び、砂遊びなど楽しそうに元気いっぱい遊んでいます。

先月の25日の「生活発表会」ではお忙しい中、保護者の皆様にはご参観いただき感謝いたします。幼児クラスの子どもの練習の成果と成長を感じられたことと思います。これからは、各クラスの大事なまとめの時期になります。友だちや身のまわりの物に積極的にかかわりを持ち、より豊かな感情や感覚を育てながら、一日一日を大切に2月も楽しく充実した保育を進めていきたいと思えます。インフルエンザやコロナウイルスの感染症、かぜにも負けず、感染予防に気を配りながら体調を整えて、この冬を乗り切りましょう。

園長 緒方 克成

○2月行事予定○



3日(月) 節分
5日(水) 食育(にじ2)
20日(木) 避難訓練



〈布団交換日〉(布団リース利用者) 5日・19日



雪が降った日も
風が冷たい日も
子ども達は笑顔
いっぱいです♪



○あかぐみ○

まだまだ冷え込みが厳しい日々が続いていますが、あか組の子ども達は、寒さを吹き飛ばすほどの元気パワーでいっぱいです。

そんなあか組の子ども達は、難しい事を、自分でやってみたい時期突入のようです♡

例えば…スプーンを使って自分で食べたい!!靴下を自分で脱ぎたい!!手が届きそうで届かない玩具を掴みたい!!等々。

子ども達一人ひとりの「やってみたい」をしっかり受け止めて、「できた」を一緒に喜び、自信へと繋げられたらとおもいます。

新しいおともだち

保育士 佐々木 裕美

松本ひかるくん



森下いつきくん



○にじ1くみ○

新年が明けて、あっという間に一ヶ月が過ぎました。

時の流れと、子どもの成長の早さは、驚くほど早いものですね!

私たち保育者も、負けないように 日々成長して参りたいと思えます。

突然訪れた寒波と雪、けれど真冬の寒さにも気に留めることなく、子ども達は元気いっぱい、雪遊びを楽しんでいました。

保育士 松川佳代



さわってみて!
つめたいよ

つめたくて
おいしそう



○にじ2くみ○

寒さが一段と増すこの時期、冬ならではの遊びを思う存分楽しみながら、今月も元気に過ごしたいと思えます。

鬼ごっこやマット遊びなど様々な遊びを通して順番、ルールなどを学んでいます。自分の「したい!」気持ちを押さえることも練習です。ハンドソープを使って手洗いをするようになり、「とって。」とお友だちをお願いしたり、「どうぞ。」「つかっていいよ。」と言葉のやり取りをしたりとお友だちの事を考えて行動する姿も見られるようになってきました。

1月より食事が幼児食になりました。汁を飲む際には両手でお椀を持つ、具材はスプーンですくうことも身に付き始めています。幼児クラスへ不安や負担が少なく進級できるように過ごしていきたいと思えます。

保育士 船津三幸



🚗 駐車場は譲り合ってご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。 🚗